

La semana pasada tuvo lugar en Barcelona el [Congreso anual de Eurospine](#), la sociedad científica que agrupa a los profesionales europeos que atienden la problemática de la columna. El evento contó con asistencia de más de tres mil especialistas no sólo europeos sino también de USA, Canadá, México, Brasil, Chile Latinoamérica, China, Japón, Singapur, Israel, Argelia Sud África e incluso algunos australianos y neozelandeses.



En la Asamblea General de la Sociedad se entregó el título de Honorary Member por su contribución al tratamiento de la patología de la columna a los Dres. [Carlos Villanueva](#) y Jiri Dvorak que fueron los dos primeros presidentes de esa sociedad hace 20 años.



En Medcomtech celebramos con orgullo ese reconocimiento a nuestro Chief medical officer. Muchas felicidades